

Ethaniel Kitchin

SPAN 3020

Dra. Persico

4/8/2024

Los Padres Helicópteros

Ser un padre es un trabajo muy difícil. No hay una guía para hacerlo, aunque hay muchos libros que dan palabras de consejo. Es imposible saber qué es la manera mejor para criar a los niños. Sin embargo, en tiempos recientes, una forma que los padres usan para criar a sus hijos ha recibido mucha crítica. Esta forma tiene el nombre de “padres helicópteros”. Muchas personas, la mayoría de los cuales son jóvenes, dicen que la forma de “padres helicópteros” hace más daño que bien a sus hijos. Cuando se mira los efectos padres helicópteros tienen en sus hijos, se puede ver que los críticos son correctos. Los padres helicópteros causan más perjuicio a la potencial de los jóvenes que ayudan porque los jóvenes con padres helicópteros luchan con problemas de confianza en ellos mismos, problemas psicológicos, y problemas con características necesarias para el mundo real.

Primero, los jóvenes de padres helicópteros tienen muchos problemas con su confianza y su independencia. dependen demasiado de sus padres. Sus padres hacen todos para ellos, y ellos no tienen mucha experiencia haciendo cosas para ellos mismos. Es importante que los jóvenes traten cosas nuevas, y hagan cosas para ellos mismos, porque ellos aprenden independencia que necesitarán luego en sus vidas. Sin embargo, los padres helicópteros no permiten que ellos sean independientes, el cual causa problemas con su confianza e independencia fuera de sus padres. Según Cory Steig de *CNBC*, los adultos con padres helicópteros no creen que ellos tengan la

capacidad para hacer decisiones difíciles en sus vidas (Steig 1). Un trabajo muy importante para los padres es dar a sus hijos las habilidades para sobrevivir por ellos mismos, sin la ayuda de sus padres. Los padres helicópteros previenen sus hijos de recibir la habilidad para ser independientes de ellos.

Además, porque los hijos de padres helicópteros no tienen confianza en ellos mismos, ellos desarrollan muchos problemas psicológicos. Muchos psicólogos piensan que muchos problemas de salud mental en los jóvenes son a causa de los padres helicópteros. El psicólogo en el artículo de Mark Travers de *Forbes Magazine* dice que los jóvenes de padres helicópteros tienen problemas de depresión, ansiedad, y bajo autoestima (Mark 1). Estos jóvenes se dan cuenta de que ellos no pueden operar en el mundo real a causa de sus padres, y como resultado, desarrollan muchos problemas psicológicos porque ellos saben que no tienen las habilidades para ayudar a sus mismos con problemas del mundo.

Adicionalmente, los jóvenes de padres helicópteros no tienen características necesarias para sus trabajos, o para el mundo. Algunas personas dicen que los padres helicópteros protegen a sus hijos de peligros que ellos se encontrarían en el mundo, pero los peligros son importantes porque los hijos aprenden habilidades importantes de sus errores. No podrán navegar en el mundo real si sus padres nunca les permiten hacer errores. Las lecciones que los padres helicópteros impiden son importantes para trabajos y el mundo real. Según Pat Morrison de *Los Angeles Times*, los hijos de padres helicópteros no tienen responsabilidad, u otras características importantes en sus trabajos (Morrison 1). Es esencial que los jóvenes aprendan responsabilidad y otras lecciones importantes, porque ellos las necesitan en el mundo cuando ellos salen de sus padres. Pero los padres helicópteros previenen que ellos aprenden esas lecciones importantes.

Finalmente, la manera de los padres helicópteros es una mala cosa para la potencial de sus hijos. Los jóvenes de padres helicópteros no tienen confianza en ellos mismos y su independencia, tienen problemas psicológicos, y no tienen habilidades necesarias para sus trabajos o el mundo. Es importante que los padres permitan que sus hijos vivan sus vidas. Ellos necesitan hacer errores y aprender de sus errores. Es importante que los jóvenes sean independientes.

Obras Citadas

Morrison, Pat. "Columna: Cómo 'Padres Helicópteros' Está Arruinando Los Jóvenes de Estados Unidos." *Los Ángeles Times*, Los Ángeles Times, 28 oct. 2015, www.latimes.com/opinion/op-ed/la-oe-morrison-lythcott-haims-20151028-column.html.

Stieg, Cory. "Niños con 'Padres Helicópteros' Más Probable Quemarse, Tienen Tiempo Más Difíciles Convertirse en 'el Mundo Real.'" *CNBC*, CNBC, 22 nov. 2019, www.cnbc.com/2019/11/22/study-kids-who-have-helicopter-parents-experience-burnout-in-school.html#:~:text=Other%20studies%20have%20shown%20that,tough%20life%20tasks%20and%20decisions.

Travers, Mark. "Un Psicólogo Describe Muchos Peligros de Padres." *Forbes*, Revista de Forbes, 12 Sept. 2023, www.forbes.com/sites/traversmark/2022/11/30/a-psychologist-calls-out-the-many-dangers-of-helicopter-parenting/?sh=1b2116a020d0.

Reflexión de errores

ERRORES	CORRECIÓN	RAZÓN
1. En veces recientes	en tiempos recientes	La palabra “vez” no es una palabra para expresar una duración. “tiempo” es una mejor opción.
2. Confianza en sus mismos	Confianza en ellos mismos	En la gramática de español, no se usa pronombre posesivo para reflejar una cosa a la misma persona. Para más de uno persona, se usa “ellos/ellas”, no “sus” antes mismos
3. Problemas en su confianza	Problemas con su confianza	“con” es la preposición más adecuada para expresar el sentimiento de la oración que “en”
4. No permitan a ellos	no permiten que ellos	La forma de tercera persona indicativo para permitir es permite/permiten, no es permita/permitan.
5. (ser) independencia	(sean) independientes	“independientes” es ser en el estado de “independencia”
6. Padres helicópteros tienen no	Padres helicópteros no tienen	La orden de “no” en español es antes el verbo, y no es después.
7. es importante que los jóvenes son independientes	es importante que los jóvenes sean independientes	Cuando se usa “importante que” el verbo después debe ser en el subjuntivo.